



2学期が始まりました！！

長い夏休みが終わりました。みなさんはどのように過ごしましたか。

オリンピックでは連日のように日本のメダル獲得に興奮しましたね。でも、寝不足で体調を崩したりしませんでしたか。また、豊岡市では38度を超える猛暑日を記録するなど、大変暑い日が続いた夏休み。熱中症や脱水症などの体調管理はできましたか。

日中はまだまだ暑い日が続きそうです。健康には十分に留意して、充実した2学期にしたいですね。



サマースクール



7月22日（金）に、サマースクールを開催しました。今年の参加者は22名でした。

ボートに乗ったり、浮き輪で泳いだり、ボールで遊んだり、楽しい時間を過ごすことができました。

ぜひ、ウィンタースクールにもご参加ください。



砂場遊びのス・ス・メ

2

7月号に引き続き、砂場遊びについて紹介します。

③山造り

砂場に山を造ります。山を造る時って、両手で砂をかき集め、掌に砂を入れて目的の所まで運んで砂をジャー。この動作を繰り返していくとだんだん山は高くなります。実際に触ってみれば、高いことが分かります。

ちょっと待って……。この時の掌の形は……。そうなんです！顔を洗う時の形と同じなのです。模倣ができない全盲の子どもは、顔を洗っているつもりで、実際には濡れた手で顔を拭いているということがあります。顔を洗う時ならまだしも、うがいになると大変です。必ずコップがあるとは限りません。そんなとき、「手コップ」（私はこう呼びます）があれば、問題なし！また、穴掘りにスコップなどを使うと、道具の使い方の練習にもなります。



④トンネル

山をついたら友達と両側から穴掘り開始！斜め下の方向に向かって掘ります。トンネルが開通したら、両側から手を突っ込んで、トンネル内での記念握手♪全盲の子どもは、本物のトンネル内を車や徒歩で通過することはあっても全体を把握することは難しいです。砂場なら「これがトンネル」と学ぶことができます（トンネルの全体像をイメージする方法として、ブロックや積み木もよく使います）。



2学期の行事予定

●第2回 授業公開・学校説明会

平成28年10月22日（土） 9:50~12:40

（ただし、高等部入学希望者は 9:50~14:00 となります）

※学校説明会は事前に申し込みが必要です。

授業見学の場合のみは申し込み不要です。詳しくは本校HPをご覧ください。

●文化祭 平成28年11月3日（木） 9:00~15:00

●高等部一日体験入学 平成28年11月10日（木） 8:40~15:15

※高等部本科普通科 入学希望者対象

●保護者交流会 平成28年12月9日（金） 10:00~12:00